



Registra Oposición a tres por Jefatura de Gobierno Va Frente dividido a elección interna

Endurece el PRI
postura y mantiene
a Rubalcava, quien
disputará a Taboada

ALEJANDRO LEÓN, BERNARDO
URIBE Y EDUARDO CEDILLO

Aunque todavía hasta ayer se negociaban declinaciones, el Frente Opositor irá a una precampaña entre tres precandidatos a la Jefatura de Gobierno: Santiago Taboada, del PAN, y Adrián Rubalcava, del PRI, y Luis Espinosa Cházaro, del PRD.

Acción Nacional buscó que el Alcalde con licencia fuera candidato único, pero al final no pudo convencer. Una fuente cercana al proceso aseguró que la garantía de senadurías plurinominales que se pedía a cambio no prosperó entre aspirantes y dirigencias. El tricolor sorprendió al bloque por la rigidez con la que ha manejado las negociaciones en la Capital, incluso mayor a la presidencial.

El inicio formal de la campaña es el 3 de enero y, hasta entonces, Morena participará ya con su aspirante definida —Clara Brugada—, mientras que la Oposición alargará la definición y decidirá tras debates y una encuesta. El PAN, sin embargo, apuesta a seguir negociando



y no tener que llegar hasta dicho plazo.

El primero en registrarse ante el PRD fue el diputado federal, Espinosa Cházaro, quien aseguró que, de no resultar ser el abanderado, respaldará a quien gane.

DE ENEMIGOS...

Siguió Taboada, el Alcalde con licencia de Benito Juárez, quien recibió la constancia de la Comisión Electoral de Acción Nacional, acompañado de Lía Limón y Kenia López, la Alcaldesa de Álvaro Obregón y la Senadora que también buscaban la nominación, pero declinaron en la recta final.

De Rubalcava y Espinosa Cházaro dijo que los reconocía... y no abundó más.

“El enemigo no está en casa, que el adversario está afuera, que el adversario se llama Morena y que no nos van a dividir, que no vamos a caer en ninguna provocación”, aseguró.

Andrés Atayde, presidente local del PAN, reconoció que han tenido discrepancias en Va x la CDMX, como nombraron la coalición.

“A pesar de las diferencias históricas y presentes que alguna vez hemos tenido y tenemos con el PRI y con el PRD, hoy el bien mayor es sacar a Morena de los gobiernos, justamente, por sus malos gobiernos”, dijo.

LIMPIEZA

Al final se anotó en el PRI Rubalcava. El Alcalde con licencia de Cuajimalpa dijo que la contienda requiere de perfiles “con las manos limpias” para liderar los esfuerzos de la Oposición en la Capital.

“Estoy buscando que sea una contienda limpia, de resultados, de personajes honestos, de gente que no tenga ninguna situación ante la Fiscalía”, aseguró.

Por la mañana, al acompañar a Espinosa Cházaro a su registro, se refirió a la necesidad de la unidad... pero real.

“El éxito está en qué podamos caminar juntos y que en el proceso no nos desgastemos y que no haya la intención de hacer una simulación, que podría ser un acabose de la Alianza en la Ciudad de México”, aseguró.

Declaró que sería un error si el PAN pretende generar una imposición.

“Creo que la diferencia entre precandidatos es clara, soy un hombre conciliador, y no estaré gobernado con persecución política”, añadió.

Aunque insistía en que contendría, Sandra Cuevas, Alcaldesa de Cuauhtémoc, no se registró hasta las 18:00 horas, el plazo fijado.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

1

16/11/2023

LEGISLATIVO



DARDOS. Adrián Rubalcava (izq.) aprovechó ayer todos los foros para lanzar indirectas a Santiago Taboada (der.). El priista retomó los argumentos de Morena contra el panista.

Edgar Medel